

English Version Below

Bourse Mobilité Durable

Contexte

Dans le cadre de sa démarche de transition sociale et environnementale "Together", l'ESSEC propose un dispositif de bourses pour les étudiants qui utilisent un transport bas carbone pour rallier leur lieu de stage ou d'échange.

Dans une volonté de promouvoir des expériences riches à l'international tout en réduisant l'empreinte sur le climat de ces déplacements, l'ESSEC accompagne les étudiants dans le choix de mobilités bas carbone en subventionnant les trajets en train, en bus ou en covoiturage en Europe. Ce dispositif est en place pour des trajets au départ de la France vers l'étranger, ou depuis l'étranger vers la France.

Montant de la bourse

Cette bourse s'élève à 50€ par trajet pour les pays proches, et à 100€ par trajet pour les pays lointains, en excluant les destinations pour lesquelles l'avion est plus cher que le train. La bourse est disponible dans la limite du budget alloué.

Vous trouverez dans le tableau en annexe les montants associés à chaque destination.

Conditions

- Le trajet doit être réalisé via un mode de transport bas carbone : train, bus ou covoiturage.
- Sont éligibles tous les voyages ayant lieu dans le cadre de la scolarité, au départ ou à destination de la France : stage, échange, double diplôme, summer-school, campus ESSEC à l'étranger.
- Les demandes doivent être faites pour un trajet unique (aller simple ou retour simple). Un étudiant peut demander la bourse pour l'aller, pour le retour, ou pour les deux si les deux trajets sont réalisés en mobilité bas carbone.
- Les preuves du trajet bas carbone doivent être apportées via ce [formulaire](#) : Facture du trajet, photo....
- L'étudiant doit avoir rempli son RIB sur My Registrar.

Complémentarité avec la Bourse Erasmus+

La programmation Erasmus+ prévoit un supplément financier pour les étudiants qui rejoignent leur lieu d'échange ou de stage via des mobilités bas carbone

- Vous bénéficiez de la bourse mobilité ERASMUS
 - vous utilisez un mode de transport bas carbone que pour un aller simple : vous n'êtes pas éligible à la bourse mobilité durable ESSEC
 - vous utilisez un mode de transport bas carbone pour l'aller **ET** le retour : vous êtes éligible à la Bourse mobilité durable de l'ESSEC pour l'un de ces deux trajets (l'autre étant déjà pris en charge par le bourse mobilité ERASMUS+).
- Vous ne bénéficiez pas de la bourse mobilité ERASMUS et vous réalisez votre déplacement en mobilité bas carbone alors vous êtes éligible à la bourse de l'ESSEC soit pour l'aller, soit pour le retour, soit pour les deux trajets.

Fonctionnement

Les paiements s'effectuent 4 fois par an : octobre, janvier, avril, juillet.

- L'étudiant réalise son trajet en mobilité bas carbone et garde la preuve du trajet (facture + si possible photographie depuis son train / bus / covoiturage).
- L'étudiant saisit son RIB sur [My Registrar](#) => "Mes démarches" => "Je fournis ici mon IBAN pour paiement en ma faveur".
- Après avoir réalisé son trajet, l'étudiant remplit le [formulaire](#) pour transmettre ses informations personnelles et les preuves de sa mobilité bas carbone.

Bourse Mobilité Durable - Montant par destination

| Pays proches | Pays "lointains" | | Exclus |
|--------------------|--------------------|----------|--|
| 50€ | 100€ | | 0€ |
| Allemagne | Albanie | Norvège | Allemagne : Francfort, Mannheim, Stuttgart |
| Autriche | Biélorussie | Roumanie | la Belgique |
| Croatie | Bosnie-Herzégovine | Russie | Luxembourg |
| Danemark | Bulgarie | Serbie | Pays-Bas |
| Espagne | Chypre | Suède | Suisse : Lausanne |
| Hongrie | Estonie | Turquie | |
| Italie | Finlande | Ukraine | |
| Liechtenstein | Grèce | | |
| Pologne | Irlande | | |
| Portugal | Islande | | |
| République Tchèque | Kosovo | | |
| Royaume-Uni | Lettonie | | |
| Slovaquie | Lituanie | | |
| Slovénie | Malte | | |
| Suisse | Monténégro | | |

Sustainable Travel Grant

Context

As part of its social and environmental transition strategy named “Together”, ESSEC is implementing a grant for students who use low-carbon transportation to reach their internship or exchange location.

To promote fruitful international experiences while reducing the climate footprint of these trips, ESSEC supports students in choosing low-carbon mobility by subsidizing train, bus or carpooling trips in Europe. This grant is valid for trips from France to other countries, or from other countries to France.

Amount of the grant

This grant amounts to 50€ per journey for nearby countries, and 100€ per journey for distant countries, excluding destinations for which the plane is more expensive than the train. The grant is available within the allocated budget.

You will find in the attached table the amounts associated with each destination.

Conditions

- The trip must be made via a low-carbon mode of transportation: train, bus or carpooling.
- The trip must be related to studies : internship, exchange, double degree, summer school, ESSEC campus abroad.
- Applications must be made for a single trip (one way or return). A student may apply for the grant for the outbound trip, the return trip, or both if both trips are made using low-carbon mobility.
- Proof of low-carbon mobility must be provided via the [Google Form](#) : invoice of the trip, photo during the travel....
- The student must have uploaded his/her RIB on My Registrar.

Complementarity with the Erasmus+ grant

In the Erasmus+ program, students can be provided with a grant if they join their exchange or internship place via low-carbon mobility :

- *If you benefit from the ERASMUS+ Grant*
 - you use a low-carbon mode of transportation for a one-way trip only: you are not eligible for the ESSEC sustainable mobility grant
 - you use a low-carbon mode of transportation for the outbound AND return trip: you are eligible for the ESSEC Sustainable Mobility Grant for one of these two trips (the other being already covered by the ERASMUS+ Mobility Grant).
- *If you do not benefit from the ERASMUS+ Grant* and you use low-carbon mobility, you are eligible for the ESSEC grant for either the outward or the return trip, or for both trips.

How it works

Payments are made 4 times a year: October, January, April, July.

- The student makes a low-carbon mobility trip and keeps the proof of the trip (ticket, invoice, photo).
- The student enters his IBAN on [My Registrar](#) => "Administratives Process" => "I provide here my IBAN for refund/Grant payment".
- After having completed his journey, the student fills in the [Google Form](#) to transmit his personal information and the proof of his low-carbon mobility.

Sustainable Travel Grant - Amount per destination

| Nearby Countries | Distant Countries | | Exclusion |
|------------------|------------------------|---------|---|
| 50€ | 100€ | | 0€ |
| Austria | Albania | Norway | Belgium |
| Croatia | Belarus | Romania | Germany: Frankfurt, Mannheim, Stuttgart |
| Czech republic | Bosnia and Herzegovina | Russia | Luxemburg |
| Denmark | Bulgaria | Serbia | Netherlands |
| Germany | Cyprus | Sweden | Switzerland: Lausanne |
| Hungary | Estonia | Turkey | |
| Italy | Finland | Ukraine | |
| Liechtenstein | Greece | | |
| Poland | Iceland | | |
| Portugal | Ireland | | |
| Slovakia | Kosovo | | |
| Slovenia | Latvia | | |
| Spain | Lithuania | | |
| Switzerland | Malta | | |
| United Kingdom | Montenegro | | |